

Des lycéennes exposent au musée



Laura, Charlotte, Gwenn et Laurine exposent leurs créations au musée de Bressuire. Ici, une représentation à partir de tablettes numériques.

Samedi, les visiteurs du musée ont découvert de nouvelles œuvres. Six réalisations proposées par des lycéennes de l'établissement Simone-Signoret agrémentent les collections déjà existantes. La classe d'accompagnement, soins et services à la personne (ASSP) a été choisie pour participer au dispositif « La Classe, l'œuvre ! » proposé par le ministère de l'Éducation nationale et le ministère de la Culture. Ce projet a été financé par l'Agglomération du Bocage bressuirais, dans le cadre du Parcours éducation artistique et culturelle (PEAC).

En ce premier jour des Journées européennes du patrimoine, quatre étudiantes ont parlé de leurs œuvres aux visiteurs. « *Les élèves sont venues au musée à deux reprises afin de découvrir les lieux et trouver l'inspiration* », explique Alexis Provost, référent culturel au lycée. Dès la première visite, elles ont rencontré Paul Breteau qui les a aidées tout au long du projet.

En visitant le musée, la thémati-

que générale qui se dégagait, c'était le fragment. « *Une référence aux fragments des vitraux, mais aussi au fragment de l'histoire et à ses vestiges* », précise Alexis Provost. Dans leurs œuvres, les étudiantes se sont beaucoup inspirées des œuvres du maître verrier Max Ingrand.

Le projet perturbé

Laura, Charlotte, Gwenn, Laurine et leurs camarades étaient en classe de seconde quand elles ont commencé ce projet. Elles sont aujourd'hui en terminale. En raison de la crise sanitaire liée au Covid-19, le projet, qui devait durer le temps d'une année scolaire, a été perturbé. Les réalisations resteront visibles au musée avant de rejoindre l'établissement scolaire.

J. B.

Musée de Bressuire : mardi et vendredi de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h ; mercredi et jeudi sur réservation de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h ; samedi et dimanche, semaine paire, de 14 h à 18 h.